

Communiqué de presse, mai 2024

LES FRUITS ET
LÉGUMES FRAIS
C'EST JAMAIS TROP

L'ARCHE DES FIERTÉS

S'INSTALLE
AU CŒUR DE PARIS
UNE TENTATIVE RECORD !

À NE PAS MANQUER
LE SAMEDI 15 JUIN !
À VOS AGENDAS !

“L'ARCHE DES FIERTÉS”
TRÔNERA AU CENTRE DES HALLES DE PARIS,
LE SAMEDI 15 JUIN 2024,
POUR UNE JOURNÉE EXCEPTIONNELLE.

Autour de cette structure monumentale de fruits
et légumes frais aux couleurs arc-en-ciel,
des animations divertissantes feront vibrer les curieux.
Un événement signé Interfel, l'Interprofession des fruits et légumes
frais qui met en avant sa campagne “Jamais Trop Fiers”.



La campagne *Jamais Trop Fiers* est née pour **célébrer la diversité** sans complexes, ni retenue. Pour cela, quoi de mieux qu'une tentative de **record mondial** sous les regards de milliers de personnes ? **Interfel voit les choses en grand !**

En seront témoins tous ceux qui passeront **sous la canopée des Halles de Paris** où l'impressionnante **Arche des fiertés trônera durant toute la journée**. Les passants des Halles se laisseront surprendre par cette arche éclatante de 5 mètres aux couleurs arc-en-ciel, **entièrement composée de fruits et légumes frais**. Du jamais vu !

En pénétrant dans l'univers *Jamais Trop Fiers*, le public découvrira près de l'arche, **l'étal des fiertés**, qui leur dévoilera les secrets des produits frais utilisés pour cette construction exceptionnelle. **Une variété d'animations ouvertes à tous** sera organisée pour transformer cette expérience immersive en un souvenir inoubliable. Chacun pourra ainsi contribuer à immortaliser ce moment record !

Plus qu'un événement, cette initiative audacieuse vise à **mettre en avant les femmes et les hommes**, tant derrière que devant les étals, dans le but de **célébrer la diversité collective**. L'idée est que chacun puisse se sentir représenté et fier à travers “l'Arche des fiertés”.

Parce qu'avec Interfel, la générosité est aussi au menu, l'ensemble des fruits et légumes frais utilisés pour la conception de l'Arche des fiertés sera redistribué à des banques alimentaires partenaires de cet événement.

À PROPOS D'INTERFEL

Créé en 1976, Interfel rassemble l'ensemble des métiers de la filière fruits et légumes frais. Toutes les fonctions sont représentées : production, coopération, expédition, importation, exportation, commerce de gros, distribution (grandes surfaces, commerces spécialisés et restauration collective). Organisme de droit et d'initiative privés, Interfel est reconnue association interprofessionnelle nationale agricole par le droit rural français, ainsi que par l'Union européenne depuis le 21 novembre 1996 dans le cadre de l'OCM (Organisation commune de marché) unique.

CONTACT PRESSE

AGENCE ØCONNECTION

interfel@oconnection.fr

Anne-Marie Boyault - 06 89 28 42 29

Julia Philippe-Brutin - 06 03 63 06 03

Victoire Chatel - 06 45 65 81 00

Maëlle Driencourt - 06 38 64 78 94